



el Periódico EXTREMADURA | Miércoles, 6 de junio del 2001

VILLAFRANCA

Moción en el pleno municipal para apoyar a los diabéticos

L. D. | VILLAFRANCA

■ Los grupos políticos de la corporación municipal de Villafranca de los Barros debatirán en el próximo pleno una moción conjunta en la que se manifiesta el apoyo del Ayuntamiento a la Asociación de Diabéticos local, para la modificación del reglamento de circulación en lo que se refiere a los enfermos de diabetes.

Según informó ayer el portavoz de la asociación, Feliciano Flores, los grupos políticos solicitarán a la Junta de Extremadura que inste al Gobierno central a modificar el reglamento en lo relativo al permiso de conducir para diabéticos, ya que la nueva normativa es, a su juicio, excesivamente restrictiva para estos enfermos.

Flores agregó que la asociación trabaja dentro de una campaña nacional en favor de los derechos de estas personas y que a esta actividad se han sumado organizaciones políticas y empresariales.

PENSIONISTAS